



Air Temp consolida sus plantas manufactureras.

Umán, Yucatán, Méx. 23 de mayo de 2007.- Air Temp de México anunció que consolidará las operaciones de sus dos plantas operativas en una localizada en el municipio de Umán, Yucatán. Lo anterior significará una reducción en los costos, que se traduce en una mayor eficiencia en la producción y en la operación en general de la empresa.

La nueva nave contará con área de recepción, oficinas, comedor con cocina industrial, nuevos sanitarios para el personal y el desarrollo para la línea de producción. Se espera que a finales del mes de agosto del presente año, ya se haya finalizado la consolidación de las plantas.



Foto de la fachada de la nueva planta.